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Casting and Business Facts


Auf dieser Seite (facts for casting) finden Caster und Besetzer alle Fakten, die sie über Madlen wissen müssen und wie sie mit ihr oder ihrer Agentur Kontakt aufnehmen können. Natürlich finden sie hier auch Madlens Showreel, Headshot, sowie weitere aktuelle Fotos.



At this site (facts for casting) casting directors and agencies will find all the facts they need to know about Madlen and how to get in touch with her or her agency.
 
You´ll find Madlens demo reel, her headshot and other current photos as well on this site. You also can visit my Englisch website  (madlen-kaniuth.com) for all the infos.






 

[image: ]
Update


2019 sind Madlen und ihr Mann in die USA gezogen. Nach über 22 Jahren auf deutschen Bühnen und in verschiedenen deutschen und europäischen Film- und TV Produktionen (davon über 13 Jahre als durchgehende Rolle für die tägliche Serie "Alles was zählt"), setzt Madlen ihre Arbeit als Schauspielerin nun in den USA fort. Madlen ist natürlich auch weiterhin für deutsche und europäische Produktionen buchbar.



In 2019 Madlen and her husband moved to the United States. After more than 22 years on German stages and in various German and European film- and TV productions (including more than 13 years as a series regular for the daily series "Alles was zählt"), Madlen now continues to work as an actress in the United States. Of course, Madlen can also still be booked for European and German film, tv and stage productions.
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Buch


Am 08. Mai 2015 ist Madlen´s erstes Buch im mvg Verlag erschienen. 
Es erzählt über ihren Weg mit der Krankheit Lipödem.
Das Buch ist in Buchhandlungen sowie auch online erhältlich. 
Weitere Infos dazu finden Sie hier. 



In May 2015, Madlen's first book was published "Dicke Beine trotz Diät" ("Fat Legs Despite Diet"). 
It´s about the disease lipodema. 
More information here. (mouse click).
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Charity/ Social Commitment


Madlen ist sehr stolz, Botschafterin zu sein von: Kinderlachen e.V.  und von der DKMS.



Madlen is very proud to be an ambassador of: Kinderlachen e.V.  and of DKMS.
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		Schauspiel Agentur (Germany)
			ZAV Koeln

Frau Ines Duda

Tel: 0049 (0)221 55403 303

E-Mail:

zav-koeln-kv@arbeitsagentur.de

 



		Agency US
			PCG Talent agency

a SAG/AFTRA Franchised Agency

Talent Agent: Johanna McGinley

Columbus, Ohio

✆ (614) 459-3582

e mail: pcgtalent@gmail.com



			

	
		
		Agency US
			Production Plus 

Agent: Olga Denysenko

✆ (248) 644-5566

e mail: ODenysenko@productions-plus.com

 



		Agency US
			


Stars Talent Studio

2901 W. Bluegrass Blvd. Suite 200

Lehi, Utah 84043

Phone: 801.201.5885

E mail: bookings@starstalentstudio.com
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